

中富小だより

所沢市立中富小学校 学校通信第14号
令和2年3月19日発行

学校教育目標

「なかよく かしこく たくましく」

三つの約束

- あいさつ
- 整理整頓
- 時間を守る

1年生	44名	4年生	56名
2年生	50名	5年生	58名
3年生	44名	6年生	57名
児童数	5組		4名
全校児童数	313名		

春 動 く

異例の学年末となりました。子ども達の様々な想いを重く想察しています。保護者の皆様には、日頃からのご支援に加え、この度の臨時休業に係りましても多大なご理解とご協力をいただきまして誠にありがとうございます。地域の皆様におかれましても、中富の子ども達を温かく見守ってくださっていることに感謝申し上げます。

臨時休業が続いた中で、学年最後の登校日、そして卒業式を迎えることとなりますが、子ども達は、この一年も、本当に大きな活躍を見せてくれました。卒業、進級、本当におめでとうございます。心からお祝い申し上げます。

6年生は、先の学校だよりでも紹介しましたように、様々な行事で仲間と支え合って力を発揮し、学校のリーダーとしての責任をしっかりと果たしてきました。日頃からどの学年の子にも優しく声をかけてくれる姿がありました。中富小の良さを学校全体に広げる活動ぶりでした。中学校でも大いに活躍してほしいと願っています。

1年生から5年生も全学年・学級の一人一人が、それぞれに努力し成長できました。伸び

校長 関根 祐一

やかに活動しながら友達と共に高まる学びが育ち、授業中も積極的に学習に取り組みました。また、今年度も多くの体験学習をとおして、感動と共に蓄えられる知識・知恵を得、感謝の心を育むことができました。進級した学年でも、自他の良さを認めることができる温かさ、と更に伸びていこうとする前向きな気持ちをもち続け、がんばってほしいと思っています。

難しい状況がもう少し続くかもしれませんが、今年度は既に桜が花開きました。春に満ちる揚々たる期待と希望には変わりありません。中富小学校の子ども一人一人が、動き始める輝かしい春に、新しい生活、新しい学年で、なかよく・かしこく・たくましく、希望の芽を伸ばしてもらいたいと願ってやみません。

P T A 役員の皆様、保護者の皆様、地域の皆様には、本校の取組に、温かなご理解と多大なご支援・ご協力をいただきました。おかげさまで、本年度も教育活動を充実したものとすることができました。厚く御礼申し上げます。来年度も変わらぬご支援・ご協力をいただけますようお願い申し上げます。

誠にありがとうございました。

